

Mina OHSAWA

Nihonga (peinture japonaise)

Atelier : rue de la Rive, 33

Née à Niigata, Japon
Habitante de Woluwe depuis 1983.

Loin du Japon, mes pensées vont vers les voyages dans mon pays natal, et vers mes filles vivant au loin.

Ma sensibilité reste grande ouverte envers les personnages entourés de la belle nature.

Devant des scènes intéressantes qui se présentent, je suis tout de suite tentée de les rapporter sur une toile.

Mes pigments de couleurs, ainsi que les papiers spéciaux apportés du Japon attendent d'être utilisés.



Bousculade de parapluies

L'exposition sera composée d'œuvres récentes et de rétrospectives.

] 02.762.95.84
minaohsawa@yahoo.com

Chantal PEUTEMAN

« Sloughi »

Du crayon – vers l'aquarelle

L'eau, la couleur et la transparence, elle est belle et terrible cette technique de l'aquarelle !

Les moments de peinture me plongent dans une concentration et une échappée dans le monde du rêve des couleurs. Je retrouve le papier et l'eau après une journée de travail derrière les écrans. Des paysages aux objets usuels, des fruits, des légumes, des jouets, c'est la couleur et la transparence qui me fascinent dans l'aquarelle. Et quelque fois je m'attèle aux modèles et aux portraits.

Mes bagages ?

- des académies : cours de dessin et de peinture au Rhok (Beeldende Kunsten Academie) à Woluwe-St-Pierre –cours de peinture à l'académie Constantin Meunier à Etterbeek.
- Quelques stages d'aquarelles chez des artistes



aquarellistes belges m'ont ouvert les yeux pour progresser.

] 02.763.33.58
cpeuteman@hotmail.com